

**Deutsche Steuer-Gewerkschaft
Landesverband Niedersachsen e.V.**

Beitragstabelle (gültig ab 01.07.2026)				
Beamte	Beitrag monatlich ab 1.7.2026	Quartals- Beitrag	ermäßigter Beitrag monatlich ab 1.7.2026	ermäßigter Quartals- Beitrag ab 1.7.2026
A 6	9,38 €	28,14 €	6,56 €	19,68 €
A 7	9,68 €	29,04 €	6,77 €	20,31 €
A 8	9,96 €	29,88 €	6,97 €	20,91 €
A 9	10,50 €	31,50 €	7,35 €	22,05 €
A 10 / A9Z	11,17 €	33,51 €	7,81 €	23,43 €
A 11	12,63 €	37,89 €	8,84 €	26,52 €
A 12	14,15 €	42,45 €	9,90 €	29,70 €
A 13	15,79 €	47,37 €	11,05 €	33,15 €
A 14	16,58 €	49,74 €	11,60 €	34,80 €
A 15	20,15 €	60,45 €	14,10 €	42,30 €
ab A 16	22,16 €	66,48 €	15,51 €	46,53 €
Anwärter	3,00 €	9,00 €		
Mindestbeitrag	5,00 €	15,00 €		

Tarifbeschäftigte	Beitrag monatlich ab 1.7.2026	Quartals- Beitrag	ermäßigter Beitrag monatlich ab 1.7.2026	ermäßigter Quartals- Beitrag ab 1.7.2026
EG 2	8,22 €	24,66 €	5,75 €	17,25 €
EG 3	8,74 €	26,22 €	6,11 €	18,33 €
EG 4	8,84 €	26,52 €	6,18 €	18,54 €
EG 5	9,22 €	27,66 €	6,45 €	19,35 €
EG 6	9,55 €	28,65 €	6,68 €	20,04 €
EG 8	10,25 €	30,75 €	7,17 €	21,51 €
EG 9	10,86 €	32,58 €	7,60 €	22,80 €
EG 10	12,11 €	36,33 €	8,47 €	25,41 €
EG 11	12,53 €	37,59 €	8,77 €	26,31 €
EG 12	12,93 €	38,79 €	9,05 €	27,15 €
EG 13	14,27 €	42,81 €	9,98 €	29,94 €
EG 14	15,43 €	46,29 €	10,80 €	32,40 €
ab EG 15	16,97 €	50,91 €	11,87 €	35,61 €

Für Ruheständler und aktive Beschäftigte, deren Bezüge sich aufgrund einer Teilzeitbeschäftigung um mindestens 30 v.H. vermindert haben, gelten die ermäßigten Beiträge der Beitragstabelle. Der ermäßigte Beitrag beträgt 70 v.H. des vollen Beitrags.

Der monatliche Mindestbeitrag beträgt 5,00 € und ist von folgenden Mitgliedern zu zahlen:

- a) Hinterbliebene i.S.d. § 3 Zi. 1a der Satzung
- b) im Fall der Zahlung nach § 6 Zi. 1a d.S.

Die Beiträge sind vierteljährlich an den Landesverband zu zahlen und zu Beginn des zweiten Monats je Quartal, also am 1. Februar, am 1. Mai, am 1. August und am 1. November eines jeden Jahres fällig.

Diese Beitragsordnung hat der Landesverbandstag am 10.09.2024 beschlossen. Sie tritt zum 01.04.2025 in Kraft.